

(7)

San Sebastián, 14 de enero de 1953

El Campeonato de Pelota "amateur", fase interdistritos

VERGARA.—Dentro de la mayor expectación, viene celebrándose esta fase del Campeonato Guipuzcoano de pelota, en la que nuestros representantes tuvieron el pasado domingo una jornada bastante aciaga, en sus actuaciones, en Mondragón y en nuestra villa.

En nuestro frontón municipal contendieron primero —amistoso— Acasibar y Arriola contra Arteaga hermanos, venciendo estos por 22-20. Este partido fué muy disputado, actuando las desaparejas muy bien.

A continuación se enfrentaron —campeonato— Igartua (suplente) y Garicano (sub campeón de distrito de Vergara) contra Lejarazun y Guzman (campeones del de Mondragón), venciendo los

cerrajeros por 22-19. Este encuentro pudo haber sido ganado por los locales, de haber actuado Unamuno (lesionado) puesto que ya anteriormente en Mondragón vencieron por (19-22). Gustó mucho la labor realizada por el delantero mondragones.

En Mondragón, en el fronton Gurea, los vergareses Larrañaga y Ganhegui dejaron en 13 para 22 a Urien y Alvarez, de Elorrio, en partido amistoso destacando Larrañaga, que causó una magnífica impresión.

En el encuentro de campeonato, Garitano y Zubillaga (subcampeones del distrito de Mondragón) vencieron por 22-12 a Arriarán y Aperribay (campeones del de Vergara).

Los vencidos, que actuaron muy por bajo de sus posibilidades, extrañaron la cancha, debido a las malas condiciones de la misma, por haberse celebrado en la noche anterior un festival.

Hoy miércoles se disputarán en el Astelena eibarrés dos interesantes encuentros de esta fase con las combinaciones siguientes

Alvarez y Mendicute (campeones del distrito de Eibar) contra Garitano y Unamuno (subcampeones del de Vergara)

Tellechea y Olariaga (subcampeones del de Eibar) contra Arriarán y Aperribay (campeones del de Vergara)

Deseamos a nuestros representantes que la suerte les sea propicia.